

**Sujet :** [INTERNET] unitech

**De :** Domithile Guinoiseau <domithile.guinoiseau@gmail.com>

**Date :** 17/12/2019 17:09

**Pour :** pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Domithile Guinoiseau

[domithile.guinoiseau@gmail.com](mailto:domithile.guinoiseau@gmail.com)

— Pièces jointes : —

---

Madame la préfète.docx

14,0 Ko

Madame la préfète,

Élue à Saint-Dizier et à la communauté d'agglomération Der et Blaise, je tiens, moi aussi, à vous écrire à propos de la laverie de Suzannecourt.

J'ai bien compris que l'ensemble du conseil municipal n'avait pas à voter pour ou contre ce projet et c'est bien à vous que cette décision revient. J'imagine le poids que représente cette prise de décision pour vous. Vous n'êtes dans notre département que pour quelques temps, tandis que pour la plupart des habitants des alentours c'est pour toute une vie, voire plusieurs générations.

Inévitablement les réseaux sociaux se feront l'écho de la pollution radioactive même si elle restera faible, engendrée par cette activité et de son impact sur la qualité des eaux du lac du Der (baignade, pêche ? De même pour le camping si fréquenté 6 mois de l'année par des étrangers. Chacun sait qu'avant de choisir une destination de vacances, camping on regarde les commentaires sur internet...

Le « poids des mots » nous laisse entendre que ce serait pour assurer des emplois ; ce qui est tout à fait louable et souhaitable, mais à quel prix ? Ne peut-on réfléchir encore et trouver d'autres créneaux pour cela ? Créer de l'emploi en sauvegardant nos communes serait sans nul doute plus honorable. Les maisons de luxe créent des petites structures un peu partout en France, pourquoi pas chez nous ?

Aujourd'hui beaucoup de projets sont rejetés, différés, transformés car certaines espèces animales sont protégées. Je prendrais par exemple la transformation du marché couvert de Saint-Dizier et les chauves-souris. Les hommes, femmes, enfants de notre région valent-ils moins que les chauves-souris ?? J'ai du mal à comprendre cette dimension !! L'ARS, même si elle ne s'oppose pas à ce projet émet des doutes et montre des lacunes dans les expertises, alors s'il y a des risques potentiels, pourquoi n'arrêtons-nous pas ce projet ? Comment continuer alors que beaucoup d'interrogations restent en suspens.

Pourquoi ne voit-on pas d'industrie de telle sorte dans les régions d'Aquitaine, de Provence, des Alpes Maritimes ... elles sont sans doute

plus touristique que nous. Jamais les élus n'envisageraient une telle création dans leur région touristique ou non. Et je les comprends, c'est plus facile de se rabattre vers une région déshéritée en se disant qu'ils ne seront pas trop regardants.

La Haute Marne avec sa nature préservée ne souhaite pas être détruite par des sites nucléaires pollueurs.

Avec tout mon respect pour votre haute fonction, veuillez croire, madame la préfète en mes sentiments les meilleurs.

Domithile Guinoiseau